
Vendicari: la Finanza mette i
sigilli  ad  un  parcheggio
allestito dentro la riserva
Un’ampia  area  della  riserva  di  Vendicari  destinata  a
parcheggio sequestrata dalla Guardia di Finanza di Siracusa.
Il rappresentante legale della società dovrà rispondere di
deturpamento delle bellezze naturali e di intervento edilizio
in zona sottoposta a vincolo ambientale.
Si chiudono con questi provvedimenti le indagini, delegate dal
sostituto  procuratore  Tommaso  Pagano  e  coordinate  dal
procuratore capo Francesco Paolo Giordano, sono state condotte
dalla Tenenza di Noto.
L’area sequestrata è di circa duemila metri quadri, nel cuore
dell’Oasi Faunistica di Vendicari. Dal 1995 una società con
sede a Catania ha adibito l’area a parcheggio a pagamento
modificandone la destinazione d’uso e provocando – a detta
degli  inquirenti  –  la  trasformazione  di  un  territorio  di
estremo interesse paesaggistico.
Il  parcheggio  veniva  gestito  in  assenza  delle  necessarie
autorizzazioni e in violazione del Regolamento della Riserva,
interessando per circa il 50% la cosiddetta zona “A”, nella
quale è vietato l’ingresso di veicoli di qualsiasi genere, e
per la restante parte la zona “B”, riservata ad esclusivo uso
agricolo.
“Evidenti  i  danni  di  natura  ambientale  e  la  necessità  di
arginare  tempestivamente  le  irrimediabili  conseguenze  per
un’area  di  notoria  importanza  internazionale  per  la
multiformità del suo habitat ripartito in svariati biotopi”,
spiegano i finanzieri.
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Augusta. Tornano a lavoro gli
addetti  alle  pulizie  della
Marina Militare: più fondi da
Roma
Sono tornati questa mattina a lavoro i 53 addetti alle pulizie
nella base della Marina Militare di Augusta. Dopo un lungo
tira  e  molla,  tagli  dal  Ministero  della  Difesa,  proteste
(anche clamorose) e incontri vince il buonsenso. Da Roma,
anche grazie alla positiva e pressante intermediazione della
Prefettura di Siracusa, la Difesa ha dato l’ok ad implementare
con altri 140 mila euro la dotazione economica per l’appalto
di Augusta.
Sei mesi di ritrovata serenità per i lavoratori con un cambio
appalto che segna anche il ritorno del sereno nei rapporti tra
i sindacati, la Filcams Cgil soprattutto, e la Lamper di Roma
che  è  subentrata  nell’appalto.  Resta  comunque  notevole  il
sacrificio economico dei pulizieri che si sono ritrovati con
contratti al 50% rispetto al passato. Ma ha vinto il loro
spirito  positivo  e  la  volontà  di  tornare  a  lavoro.  Nella
distribuzione  degli  orari  di  lavoro  si  è  privilegiato
l’aspetto solidaristico portando a 10 ore a settimana anzichè
3 i contratti base. Un grande risultato della Filcams Cgil è
stato,  poi,  l’aver  ottenuto  il  recupero  dell’articolo  18
cancellato dal Jobs Act.

Augusta.  Calano  le  reti  in
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porto: multa da 8 mila euro
per due pescatori sportivi
Quando  sono  arrivati  gli  uomini  della  Guardia  Costiera,
stavano calando reti da posta nei pressi dell’imboccatura del
porto. Non è andata bene a due pescatori sportivi, interrotti
proprio nel pieno dell’attività che, contravvenendo a quanto
prevede una specifica ordinanza della Capitaneria di Porto,
pescavano  in  zona  vietata  con  l’ausilio  di  attrezzatura
professionale. I due pescatori, un augustano e un siracusano,
sono stati identificati e multati per 8 mila euro complessivi.
Sequestrati i 700 metri di rete da posta che utilizzavano. Il
prodotto ittico pescato è stato rigettato in mare. Le sanzioni
previsti in casi simili variano tra i 2 mila e i 12 mila euro.
La  Capitaneria  di  Porto  di  Augusta,  ribadisce  che  è
“assolutamente  vietato  l’esercizio  di  qualsiasi  tipo  di
attività di pesca nelle acque portuali, non solo per motivi
igienico-sanitari,  ma  anche  a  tutela  della  propria
incolumità”.

Lentini.  Il  ruolo
dell'informazione,  dibattito
con  il  direttore  del  Tgr
Morgante
Il direttore del Tgr Rai, Vincenzo Morgante a Lentini per
parlare  del  ruolo  dell’informazione  locale  nel  servizio
pubblico. E’ il tema di un incontro che avrà inizio alle 20,00
nel  salone  delle  conferenze  del  Sant’Alphio  Palace.
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L’iniziativa  è  promossa  dal  Rotary  Club  Lentini  insieme
all’Unione  Cattolica  della  Stampa  Italiana,  sezione  di
Siracusa.  La  conferenza-dibattito  sarà  introdotta  dal
presidente  del  Rotary,  Francesco  Amenta  e  dal  presidente
provinciale Ucsi, Salvo Di Salvo. Modera il giornalista Luca
Marino.  “Oggi  più  che  mai  il  ruolo  dell’informazione  è
determinante – spiega Di Salvo .Per questo l’ Ucsi, partendo
dalla  periferia,  è  impegnata  nel  percorso  di  dare  un
contributo  per  accedere  e  “illuminare  le  periferie””.

Priolo. Carenza idrica nella
zona ovest, Psi: "Il Comune
dorme"
Niente acqua nella zona della Pineta, viale Annunziata e al
Feudo. Protestano i residenti di Priolo. A farsene portavoce
sono i rappresentanti del Psi locale. “Già qualche settimana
fa- ricorda Christian Bosco- alcuni cittadini che abitano in
via Paolo VI avevano denunciato la carenza idrica. Il Comune
dorme su tematiche fondamentali”. Resterebbe ancora irrisolto,
inoltre,  il  problema  legato  all’indisponibilità  di
un’ambulanza,  denunciato  la  scorsa  settimana.  Comune  poco
importa. “Era comparso un mezzo davanti la sede della Guardia
Medica- aggiunge l’esponente socialista- ma già ieri non ve
n’era più traccia”.
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Pachino.  Coltivava  marijuana
insieme  ai  pomodori:
arrestato agricoltore
Un agricoltore di 39 anni arrestato a Pachino. I carabinieri
lo hanno colo in flagranza di reato: coltivazione di sostanza
stupefacente e furto aggravato di energia elettrica. E’ stato
così accompagnato a Cavadonna, Orazio Morana.
In una serra di circa 2.000 metri quadrati, in contrada Scaro,
coltivata a pomodori, i militari hanno scovato una vasta zona
ricoperta da marijuana. Circa 85 le piante di canapa indiana,
per  un  peso  complessivo  di  circa  30  chilogrammi,  tutte
sottoposte a sequestro in attesa dei successivi accertamenti
di laboratorio.
Le piante erano regolarmente annaffiate mediante un impianto
di  irrigazione  a  goccia  con  annesso  temporizzatore.  Le
successive  operazioni  di  perquisizione  hanno  consentito  di
individuare, in un capanno adiacente alla serra in questione,
un  vero  e  proprio  locale  per  l’essicazione  delle  piante:
realizzato  in  legno,  il  capanno  era  stato  internamente
rivestito  di  materiale  isolante  e  munito  di  impianto  di
ricircolo  dell’aria  al  fine  di  garantire  le  condizioni
ambientali ottimali per l’essicazione.
Infine,  i  militari  hanno  accertato  il  furto  di  energia
elettrica pubblica: l’arrestato, infatti, aveva manomesso il
contatore  della  propria  abitazione  realizzando  un  allaccio
abusivo.
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Floridia. "Dammi cento euro",
tentata estorsione ad un bar:
28enne in manette
Voleva almeno cento euro altrimenti avrebbe danneggiato il
bar.  Una  discussione  animata,  all’interno  di  un  locale
pubblico di Floridia, che non è passata inosservata. Qualcuno
ha avvisato il 112 e sul posto sono arrivati i carabinieri che
hanno arrestato Francesco Cannata per tentata estorsione. E’
stato  accompagnato  a  Cavadonna  in  attesa  delle  decisioni
dell’autorità giudiziaria.
(foto: tenenza Carabinieri di Floridia)

Noto. Completati i lavori per
l'illuminazione  del  piano
alto della città
Nuova luce per le strade del piano alto della città barocca.
Sono stati completati i lavori di ristrutturazione dei corpi
illuminanti  delle  vie  principali  dei  quartieri  storici  di
Noto. I lavori hanno interessato le vie Sofia, Sallicano,
Trigona,  Nicotra,  Principe  Umberto,  Garibaldi,  Cirillo  e,
ancora, le piazze Mazzini, Perelli e Crispi. Si tratta della
seconda tranche di lavori alla pubblica illuminazione. I primi
lavori hanno interessato altre vie del piano alto, buona parte
della zona bassa tra cui le trafficate vie Aurispa, Roma,
Ruggero  Settimo  e  Duca  Giordano  e  il  centro  storico.  Il
sindaco di Noto, Corrado Bonfanti, ha annunciato che i lavori
proseguiranno in altre zone della città. A breve inizierà la
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riqualificazione dei corpi illuminanti del popolare quartiere
Agliastrello.  L’attenzione  sarà  anche  posta  alle  contrade
dove,  oltre  al  restyling,  sarò  avviata  l’installazione
dell’illuminazione nei luoghi in cui non c’è. I nuovi corpi
illuminanti prevedono un maggiore risparmio energetico e un
impatto  visivo  più  congeniale  alla  valenza  storica  e
architettonica  della  città.
Corrado Parisi

Augusta.  L'ospedale
Muscatello entro giugno avrà
una nuova cabina elettrica
L’Enel,  entro  il  mese  di  giugno,  eseguirà  tutti  i  lavori
necessari  per  allacciare  una  nuova  cabina  elettrica
all’interno dell’ospedale “Muscatello” di Augusta. Lo comunica
il  deputato  regionale  Vincenzo  Vinciullo,  che  spiega:  “La
nuova connessione alla rete elettrica si rende necessaria per
attivare le ultime sale operatorie e, nello stesso tempo, per
rispondere  alle  nuove  e  maggiori  esigenze  in  termini  di
consumo di corrente elettrica. L’Enel ha infatti già appaltato
i lavori in una sinergica attività di collaborazione con il
territorio.

https://www.siracusaoggi.it/augusta-lospedale-muscatello-entro-giugno-avra-una-nuova-cabina-elettrica/
https://www.siracusaoggi.it/augusta-lospedale-muscatello-entro-giugno-avra-una-nuova-cabina-elettrica/
https://www.siracusaoggi.it/augusta-lospedale-muscatello-entro-giugno-avra-una-nuova-cabina-elettrica/


Augusta.  Cettina  Di  Pietro
sindaco, trionfa la candidata
del Movimento 5 Stelle
Sarebbe Cettina Di Pietro il nuovo sindaco di Augusta. E’ il
dato che emerge dallo scrutinio. Per lei oltre 10 mila voti
con  uno  scarto  di  circa  8  mila  voti  rispetto  al
diretto concorrente al ballottaggio, Nicky Paci. E’ già festa
al  quartier  generale  dell’esponente  del  “M5S”,  che  ha
proseguito la sua corsa senza apparentamenti, così come, del
resto ha voluto fare anche il suo avversario. L’affluenza alla
chiusura dei seggi è stata del 56,92%. Grande festa in viale
Italia. “Oggi festeggiamo, da domani ci metteremo al lavoro
per risolvere i problemi della città”. Un plebiscito di voti
ha decretato una vittoria che era già nell’aria. Tra poco,
ulteriori aggiornamenti.
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